

Aloe acutissima var. *fiherenensis* J.B. Castillon



Cette variété très particulière de *A. acutissima* se distingue aisément de la forme typique par sa plus petite taille, ses feuilles vertes (vert-rose ou rougeâtres au soleil) très finement linéolées, ses marges irrégulières et ses bractées florales plus grosses qui recouvrent entièrement les boutons floraux. Elle pousse sur les collines bordant le Fiherenana, au niveau de la ville d'Andranovory, directement sur les roches calcaires (petits Tsingy), à une altitude d'environ 100 m, dans une zone très chaude et très sèche.

This special variety of *A. acutissima* is distinguished easily from the typical form by its smaller size, its green leaves (green-pink or reddish in the sun) very finely lineolate, its irregular margins and its larger floral bracts which entirely clasp the buds. It thrives on the hills along the Fiherenana river, near the village of Andranovory, directly on limestone rocks (small Tsingy), at an altitude of approximately 100 m, in a very hot and very dry area.

Répartition: Collines bordant le Fiherenana, Andranovory, alt. 100m.

Distribution: Hills along the Fiherenana river; around the Andranovory village, alt. 100m.

Floraison: juillet - août **Flowers:** July - August

